
Proponen nuevo impuesto
Diputados del PRJDpropusieron al GDF

crear un nuevo impuesto en
el paquete presupuestal de
2010 para los grandes pro
ductores de basura

Elpropósito es gene
rar recursos que permitan el
tratamiento de la basura así
como crear conciencia sobre
el manejo de residuos

Sí estaríamos apoyando
esa propuesta creemos que
haciendo responsables a las
empresas que generan hasta

mil toneladas de desperdi
cios diarios deben tener una

carga adicional señaló la
diputada Karen Quiroga

Én tanto el diputado
Víctor Romo precisó que al
secretario de Finanzas del
DF Mario Delgado se le
planteó que dicho impuesto
se cobraría a partir de la ge
neración de diez toneladas y
sería de manera escalonada

Además el pleno de la
ALDF aprobó un punto de
acuerdo promovido por el

PT para solicitar a las secre
tarías de Obras y de Medio
Ambiente del DF un informe
sobre la dificultad de la
recolección de basura a par
tir de las lluvias

En tanto que el descono
cimiento de los diputados
sobre el proceso parlamen
tario provocó que se recha
zará otro punto de acuerdo
del PAN en el que exigía al
jefe de GDF resolver la crisis
del Bordo Poniente
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